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ICSTI: Events, Information, Opinions

Совместное мероприятие Арабской Республики Египет  
и Российской Федерации

12 сентября 2023 года, по приглашению Министра культуры Арабской Республики 
Египет госпожи Невин Эль Килани и Министра культуры Российской Федерации госпо-
жи Ольги Любимовой, МЦНТИ принял участие в торжественной церемонии закрытия 
«перекрестного» года гуманитарного сотрудничества между Россией и Египтом.

Торжественная церемония прошла в Большом театре в Москве, в присутствии госу-
дарственных делегаций двух стран и дипломатического корпуса. Одним из организа-
торов мероприятия является Полномочный Представитель Египта в МЦНТИ, директор 
Бюро культуры Египта в России доктор Мохамед Ибрахим Мохамед Эльсергани.

Joint event of the Arab Republic of Egypt  
and the Russian Federation

On September 12, 2023, at the invitation of H.E. Minister of Culture of the Arab Republic 
of Egypt, Ms. Nevine El Kilany, and H.E. Minister of Culture of the Russian Federation, Mrs. 
Olga Lyubimova, ICSTI took part in the closing ceremony of the “cross” year of humanitarian 
cooperation between Russia and Egypt.

The ceremony was held at the Bolshoi Theatre in Moscow, in the presence of state 
delegations of the two countries and the diplomatic corps. Dr. Mohamed Ibrahim Mohamed 
ElSergani, Plenipotentiary Representative of Egypt at ICSTI, Director of the Cultural Bureau of 
the Arab Republic of Egypt in the Russian Federation, was among the organizers of the event.

Визит высокого гостя из Вьетнама господина Ву Кхак Нгуен  
в Штаб-квартиру МЦНТИ

21 сентября 2023 года Штаб-квартиру МЦНТИ посетил с рабочим визитом Председа-
тель Межведомственного комитета по сотрудничеству Вьетнама и России, Представи-
тель Фонда поддержки предпринимательства и  социальных программ «Содействие», 
Президент Исследовательского института по применению вьетнамских деревенских 
изделий изобразительного искусства, Президент VACD господин Ву Кхак Нгуен, кото-
рого сопровождала эксперт МЦНТИ, генеральный директор компании V-Exim Solutions, 
президент компании RV-Exim Solutions госпожа Нгуен Май Хонг. Высокого гостя при-
нимали административный директор господин Александр Никишин и советник дирек-
тора Ольга Белова. Стороны обсудили актуальные вопросы и перспективные направ-
ления взаимодействия МЦНТИ и Социалистической Республики Вьетнам в преддверии 
55-летия МЦНТИ.
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Mr. Vu Khac Nguyen, the distinguished guest from Vietnam,  
visited ICSTI Headquarters

On September 21, 2023, Mr. Vu Khac Nguyen, Chairman of Vietnam — Russia Cooperation 
Committee, Representative of the Fund for Support of Entrepreneurship and Social Programs 
“Assistance”, President of the Research Institute for the Application of Vietnamese Village 
Fine Art Products, President of VACD, paid a working visit to ICSTI Headquarters. He was 
accompanied by ICSTI expert Mrs. Nguyen Mai Hong, General Director of V-Exim Solutions, 
President of RV-Exim Solutions. The distinguished guest was received by Mr. Alexander 
Nikishin, the Administrative Director, Dr. Olga Belova (Mrs), Councellor to ICSTI Director. The 
Parties discussed topical issues and promising areas of co-operation between ICSTI and the 
Socialist Republic of Vietnam on the eve of the 55th anniversary of ICSTI.
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Новый российский технопарк  
приглашает партнеров и резидентов

В сентябре 2023 года, в непосредственной близости от Москвы, состоялось торже-
ственное открытие Технопарка имени академика П.Л. Капицы (https://phystechpark.ru/
tekhnopark/). Этот уникальный проект международного научно-образовательного кла-
стера реализован Физтех-лицеем. Технопарк специализируется на естественно-науч-
ных и инженерных направлениях и представляет собой инновационный хаб, открыва-
ющий возможность воплощения новых идей в области информационных технологий, 
беспилотной авиации, робототехники, биохимии, космоса и энергетики.

Иностранные компании могут здесь найти доступ к инновационным решениям и тех-
ническим новинкам и вести совместные исследования и проекты с одним из ведущих 
технических исследовательских университетов России  — Московским физико-техни-
ческим институтом. В  Технопарке созданы благоприятные условия для развития биз-
нес-партнерств и сотрудничества в разных отраслях, в том числе для тестирования но-
вых продуктов и  технологий. Технопарк оказывает поддержку IT-стартапам, при этом 
приоритетными направлениями являются робототехника, нейротехнологии, машинное 
обучение, блокчейн, киберспорт, VR/AR, микроэлектроника, предоставляет широкий 
спектр сервисов, располагает обширной инфраструктурой для коворкинга, технологи-
чески оснащенного офиса, а также гостиницей.

Технопарк интересен также инвесторам и ищущим инвестиции для реализации пер-
спективных проектов в области высоких технологий. Он способствует международно-
му расширению бизнеса, в том числе за счет его интеграции с научным потенциалом. 

New Russian Technopark  
Welcome Partners and Residents

In September 2023, in the immediate vicinity of Moscow, the grand opening of the Technopark 
named after Academician P.L. Kapitza took place (https://phystechpark.ru/tekhnopark/). This 
unique project of the international scientific and educational cluster is implemented by the 
“Phystech-Lyceum”. The Technopark specializes in natural science and engineering areas and 
is an innovative hub that opens up the possibility of implementing new ideas in the field of 
information technology, unmanned aviation, robotics, biochemistry, space and energy.

Foreign companies can find access to innovative solutions and technical innovations here 
and conduct joint research and projects with one of the leading technical research universities 
in Russia  — the Moscow Institute of Physics and Technology. The Technopark has created 
favorable conditions for the development of business partnerships and cooperation in various 
industries, including for testing new products and technologies. Technopark provides support to 
IT startups, priority areas are robotics, neurotechnology, machine learning, blockchain, eSports, 
VR/AR, microelectronics. It provides a wide range of services, has an extensive infrastructure for 
coworking, a technologically equipped office, as well as a hotel.

The technopark is also interesting for investors and those looking for investments for 
the implementation of promising projects in the field of high technologies. It promotes 
international business expansion, including through its integration with scientific potential.


